

## Communiqué de presse

Data 13 septembre 2013

### Deuxième remise du Family Business Award

# SIGA Holding AG de Ruswil gagne le Family Business Award

#### Family Business Award

Family Business Award  
p.A. Swiss Economic Forum  
C.F.L. Lohnerstrasse 24  
CH-3645 Gwatt (Thun)  
[www.family-business-award.ch](http://www.family-business-award.ch)  
[info@family-business-award.ch](mailto:info@family-business-award.ch)

**Le 12 septembre 2013, le Family Business Award a été décerné pour la deuxième fois lors d'une cérémonie solennelle sur la Place fédérale à Berne. Le groupe SIGA Holding AG de Ruswil (Lucerne) a reçu cette récompense en présence d'environ 200 éminents représentants des milieux politiques et économiques et rejoint donc le rang des entreprises familiales dont la stratégie compte parmi les plus durables en Suisse.**

Cette année aussi, plus d'une centaine d'entreprises familiales suisses ont manifesté leur intérêt pour le Family Business Award qui récompense un entrepreneuriat durable et axé sur ses valeurs. La joie était donc d'autant plus grande lorsque le trophée a été attribué à Marco et Reto Sieber, Co-CEO de la société SIGA Holding AG, par Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch, Directrice du Secrétariat d'Etat à l'économie SECO et Martin Haefner, Président du conseil d'administration d'AMAG Automobil- und Motoren AG. La SIGA Holding AG a réussi à s'imposer face à ses concurrents très compétitifs, Ernst Schweizer AG et Wipf Holding AG.

#### Des gagnants ayant bien mérité de l'être

Un jury de sept personnes constitué de Hanspeter Burkhardt, Pascale Bruderer Wyss, Klaus Endress, Jürg Läderach, Monika Ribar, Thomas Staehelin et Albert P. Stäheli – a évalué 15 entreprises présélectionnées dont les trois finalistes sont issus. Le jury a estimé qu'en fin de compte la SIGA Holding AG avait une toute petite longueur d'avance sur les deux autres finalistes. Aussi la joie des deux entrepreneurs, Co-CEO et frères Marco et Reto Sieber, fut-elle extrêmement grande lorsque le nom des lauréats a été rendu public. « Cette distinction, qui est signe d'une grande reconnaissance, est le couronnement de plus de 30 ans de gestion commune de notre entreprise », s'est réjoui Reto Sieber, Co-CEO de la SIGA Holding AG, et d'ajouter: « Aujourd'hui, c'est très rare de voir un CEO exercer cette fonction avec succès pendant 30 ans, surtout que dans notre cas, nous sommes même deux CEO. Une telle continuité ne se voit d'ailleurs probablement que dans les entreprises familiales ».

#### Tous les finalistes enthousiasmés

La SIGA Holding AG n'était pas la seule à se réjouir de son succès bien mérité. Les deux finalistes également, le groupe Ernst Schweizer AG et la société Wipf Holding AG, étaient fiers de compter par les trois meilleurs sur près de 100 entreprises intéressées. Ces trois entreprises familiales ont su convaincre surtout par l'orientation à long terme de leur stratégie d'entreprise et leur concentration sur une philosophie économique, écologique et sociale. La

grande joie était peinte sur le visage de Hans Ruedi Schweizer, CEO du groupe Ernst Schweizer AG: «Nous sommes très heureux de notre nomination au Family Business Award. Cela nous conforte dans notre approche globale de management d'entreprise; c'est à la fois un signe de reconnaissance envers l'engagement de nos collaboratrices et collaborateurs et une source de motivation pour l'avenir.» Christian Wipf, CEO de la Wipf Holding AG, considère également que faire partie des finalistes récompense les performances de l'entreprise familiale: «Nous nous félicitons de figurer parmi les finalistes et sommes reconnaissants que le jury ait reconnu en nous l'entreprise de conditionnement traditionnelle suisse que nous sommes.»

Chacun des trois finalistes a également reçu un autre prix sous la forme d'un bon pour leurs collaborateurs valable à partir du mois de septembre leur permettant d'utiliser gratuitement une VW Golf Variant neuve pendant un an. Le groupe SIGA Holding AG pourra ensuite garder le véhicule.

### **Le Family Business Award met l'accent sur la dimension de la durabilité des entreprises**

AMAG Automobil- und Motoren AG a créé le Family Business Award en l'honneur de son fondateur et patron, Walter Haefner, qui n'a eu cesse de s'engager en faveur d'une philosophie d'entreprise vraie et vécue. Bien que la performance des entreprises familiales soit d'une grande importance pour la Suisse sur le plan économique, celles-ci sont peu remarquées du grand public. L'objectif du Family Business Award qui met en avant la durabilité des entreprises est de communiquer au public ces valeurs entrepreneuriales et l'importance de leurs performances pour l'économie suisse. La prochaine édition de la remise du prix aura lieu en septembre 2014.

### **Légende:**

Image\_1: (de g. à dr.) Marco Sieber, Co-CEO du groupe SIGA Holding AG / Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch, Directrice du Secrétariat d'Etat à l'économie SECO, Reto Sieber, Co-CEO SIGA Holding AG, Martin Haefner, Président du conseil d'administration d'AMAG Automobil- und Motoren AG  
(de g. à dr.) Morten Hannesbo, CEO d'AMAG Automobil- und Motoren AG et Reto Sieber, Co-CEO du groupe SIGA Holding AG, Martin Haefner, Président du conseil d'administration d'AMAG Automobil- und Motoren AG  
(de g. à dr.) Morten Hannesbo, CEO d'AMAG Automobil- und Motoren AG, Hans Ruedi Schweizer, CEO de la société Ernst Schweizer AG, Martin Haefner, Président du conseil d'administration d'AMAG Automobil- und Motoren AG  
(de g. à dr.) Morten Hannesbo, CEO d'AMAG Automobil- und Motoren AG, Christian Wipf, CEO du groupe Wipf Holding AG, Martin Haefner, Président du conseil d'administration d'AMAG Automobil- und Motoren AG

### **Pour tout complément d'information, veuillez vous adresser à:**

AMAG Automobil- und Motoren AG  
Dino Graf  
Responsable Corporate Communication  
AMAG  
Téléphone +41 56 463 93 51  
Presse@amag.ch

AMAG Automobil- und Motoren AG  
Markus Gamper  
PR Manager AMAG  
Téléphone +41 56 463 93 35  
presse@amag.ch